
校内フリースクールを視察しました
委員会レポート

10 月７日、今年度から東海中学校および東海南中学校に開設された、校内フリースクール
を視察しました。この校内フリースクールは、教室へ入ることが難しい生徒に、安心して利用
してもらえる居場所として開設されたものです。

学校の入り口からの導線は、人の目が気になる生徒でも利用しやすいよう配慮され、複数人
で活動できるスペースや、パーティション
で区切った一人用のスペースを確保するな
ど、生徒が自分で考え、活動していける環
境が整えられていました。また、支援員は
一人一人の心に寄り添う難しさもありなが
ら、信頼関係を築くことを第一に考えてい
る様子がうかがえました。

一方で、人員や備品が不足していること
も確認したことから、いっそう充実させ支
援を続けられるよう、今後も調査・研究を
続けていきます。

文教厚生
委 員 会

第14回全国原子力発電所立地
議会サミットに参加しました

第 14 回全国原子力発電所立地議会サミットが 10 月 31 日、11 月 1 日に東京で開催され、
議長を含めて 14 名の議員が参加しました。

このサミットは、全国の原子力発電所が立地している自治体の市町村議員が一堂に会し、原
子力発電等の課題について情報交換を行う場として 2 年ごとに開催されているものです。

今回のサミットでは「GX 実現に向けた
エネルギー政策～原子力発電と立地自治体
の在り方を考える～」をメインテーマに掲
げ基調講演が行われたほか、議員は５つの
分科会に分かれ、住民の安全・安心の確保、
地域の振興のためにそれぞれの立場から考
えを述べました。同じような課題を抱える
全国の議員との意見交換により、原子力を
含む今後のエネルギー政策について考える
良い機会となりました。
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校内フリースクールの室内を見学する委員

分科会の様子
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